

Reclaman en Bilbao amnistía para presos políticos vascos

Escrito por Monika del Valle / ARGAZKI PRESS
Domingo, 03 de Abril de 2016 12:33



La manifestación se realizó en la tarde del sábado, 2 de abril, en defensa de la amnistía en el barrio bilbaíno de Errekalde.

La movilización, convocada por el Movimiento pro Amnistía y contra la Represión, es uno de los actos del Amnistía Eguna organizado por el colectivo que concluyó con varios conciertos, entre los que generó mucha polémica el del combativo rapero Pablo Hasel, al que la derecha intentó prohibirle que actuara.

En la movilización, que se han desarrollado tras una sola pancarta con el lema «Amnistía», se han coreado lemas como «Ez gaituzue geldituko», «Amnistiari gabe, bakerik ez» y «Gudariak dira, ez terroristak», entre otros. Ha partido de la plaza de Errekalde y ha recorrido varias calles del barrio. A su paso por la calle Gordoniz, varios manifestantes han encendido bengalas rojas y a lo largo del recorrido en varias ocasiones han hecho estallar petardos.

En declaraciones a los medios, los organizadores de la protesta han defendido la amnistía y han manifestado «alto y claro» que mientras quede un represaliado político «no va a haber una verdadera paz».

Luego señalaron: “No aceptamos esta falsa paz que pretende encarcelar a la juventud de Euskal Herria por plantar cara al FMI y al Banco Mundial ante la cumbre que celebraron el 3 de marzo de 2014 en Bilbo, por plantar cara a quienes con su codicia personal y sin límites son responsables de matar de hambre, nada menos que a 19.000 niños y niñas al día. Ayer se cumplieron 77 años de la victoria militar del asesino Franco y tampoco vamos a aceptar que su discípulo Carlos Urquijo el “correvedile” nos siga intentando imponer el régimen del 39, porque nuestros abuelos y abuelas no nos lo perdonarían”.

Reclaman en Bilbao amnistía para presos políticos vascos

Escrito por Monika del Valle / ARGAZKI PRESS

Domingo, 03 de Abril de 2016 12:33

“Hoy no vamos a desdecirnos de lo que defendimos en agosto, hoy vamos a desafiarles a que demuestren que en ese PNV que habla del conflicto situándose por encima del bien y el mal como si no hubiera torturado por medio de su policía política a más de 200 vascos y asesinado a sangre fría a varios militantes de ETA, ese que ha asesinado a aficionados al fútbol por estar cerca de una Herriko Taberna y sacado ojos a pelotazos a varios manifestantes; desafiamos a ese PSOE que traicionó la memoria de los republicanos que dejaron sus vidas luchando contra la barbarie franquista, ese PSOE de la cal viva y de las macro redadas contra la juventud vasca en el que la policía de Pérez Rubalcaba vejaba sexualmente a las detenidas; desafiamos a ese partido de hijos de cuneteros que es el PP, ese con el que la guerra sucia volvió a aparecer a finales de los 90 en forma de increíbles suicidios en los que los muertos tenían orificios de bala a un lado, la pistola en la mano contraria y ni una gota de sangre en el suelo. Hoy les desafiamos a que demuestren que en sus partidos ha habido en los últimos 50 años militantes que hayan asumido que a ciencia cierta serían torturados, encarcelados o asesinados, y en algunos casos las tres cosas, sin esperar absolutamente nada a cambio por su militancia política. Que saquen cuentas antes de buscar excusas para cerrarnos la boca, porque desde ahora les decimos que no nos van a callar”. Y concluyeron: “Luchar hasta vencer, Viva Euskal Herria libre”.

La manifestación se enmarca en un programa de actos que comenzó por la mañana con una charla sobre «la situación actual de la lucha en favor de la amnistía» y que prosiguió en las próximas horas con varios conciertos en Etxarri Gaztetxea de Errekalde (Centro social juvenil ocupado) , donde actuó el rapero Pablo Hasel, quien anunció previamente que el concierto «se hará igual», en respuesta a la prohibición del Ayuntamiento de Bilbo argumentando que el local no reúne las condiciones requeridas para este tipo de eventos. La decisión fue recurrida por letrados de Etxarri Gaztetxea, que han presentado alegaciones.

Por otra parte, la Fiscalía de la Audiencia Nacional ha comunicado que no cree que haya que actuar preventivamente ante el concierto de Hasel, después de que el delegado del Gobierno español en la CAV, Carlos Urquijo, remitiera un oficio reseñando que el concierto estaba «organizado por Gestoras Pro Amnistía» y que en el mismo iba a actuar Hasel, «condenado por enaltecimiento del terrorismo». Fuentes de la Fiscalía informaron de que no les consta que haya llegado este oficio.

Foto Amnistia Garrasia

Fuente: Resumen Latinoamericano